

Pastikan Nataru Kondusif, Kapolres Pamekasan Pimpin Apel Gelar Pasukan Ops Lilin Semeru 2023

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 21, 2023 - 15:46



PAMEKASAN - Kepolisian Resor Pamekasan, Madura, Jawa Timur menggelar Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Semeru 2023 bertempat di Lapangan Apel Mapolres Pamekasan, Kamis (21/12/2023).

Apel tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani

Iriawan bersama Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah dan Kepala Satpol PP Pamekasan Mohammad Yusuf Wibiseno, dihadiri oleh Forkopimda Kab. Pamekasan, PJU Polres Pamekasan dan Para Kapolsek Jajaran Polres Pamekasan.

Adapun peserta apel pasukan terdiri dari personil TNI-Polri, Pol PP, Dishub, Senkom Pramuka, BPBD, PMII, Orari, Pramuka Pamekasan.

Kegiatan apel diawali dengan pemeriksaan pasukan oleh pemimpin apel dilanjutkan dengan penyematan pita tanda dimulainya Operasi Lilin Semeru 2023, kepada 3 (Tiga) anggota perwakilan POM TNI, Satuan lalu lintas dan Dinas Perhubungan.

Usai penyematan pita operasi, Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan membacakan amanat Kapolri, bahwa Apel Gelar Pasukan merupakan bentuk pengecekan akhir kesiapan personel maupun sarpras yang akan digunakan selama pelaksanaan operasi, sehingga diharapkan seluruh kegiatan pengamanan perayaan Natal 2023 serta Tahun Baru 2024 (Nataru) dapat berjalan dengan optimal.

Pada Nataru tahun ini, Polri dan stakeholder terkait telah memetakan permasalahan kamseltibcarlantas dan kamtibmas yang harus diwaspadai. Pada sisi kamseltibcar lantas, Polri bersama stakeholder terkait telah menerbitkan SKB yang memuat tentang pembatasan operasional angkutan barang, penerapan rekayasa lalu lintas, pengendalian arus lalu lintas penyeberangan laut dan penundaan perjalanan.

Selanjutnya pada sisi kamtibmas, untuk menjamin pelaksanaan ibadah Natal berlangsung dengan aman dan khidmat, pastikan setiap lokasi ibadah sudah disterilisasi dan libatkan ormas-ormas keagamaan dalam kegiatan pengamanan sebagai wujud toleransi beragama, serta pastikan kehadiran negara pada setiap kegiatan ibadah masyarakat.

Pada pengamanan perayaan malam tahun baru, lakukan pengamanan pada setiap giat keramaian dengan maksimal, terutama yang melibatkan massa dalam jumlah besar. Selain itu, lakukan pengaturan lalu lintas dan pengamanan pada lokasi kegiatan secara humanis serta tingkatkan pengawasan distribusi handak komersial maupun petasan agar kegiatan berjalan dengan aman.

Selanjutnya hal yang paling penting adalah terus tingkatkan sinergisitas dan soliditas selama pelaksanaan tugas, karena hal tersebut merupakan kunci utama keberhasilan operasi.

Kepada seluruh personel saya berpesan agar senantiasa menjaga kesehatan. Jadikan pengamanan Nataru sebagai sebuah kebanggaan dan niatkan setiap pelaksanaan tugas sebagai ladang ibadah, " tutupnya.

Ditempat yang sama, Kasihumas Polres Pamekasan Iptu Sri Sugiarto menyampaikan, bahwa usai apel gelar Pasukan Operasi Lilin Semeru 2023, Kapolres Pamekasan bersama Damdim 0826 Pamekasan dan PJU Polres Pamekasan melakukan pengecekan ranmor dinas, baik roda empat maupun roda dua sebagai sarana prasarana pendukung operasi.

“Operasi Kepolisian Terpusat dengan sandi “Operasi Lilin 2023” selama 12 hari, terhitung mulai tanggal 22 Desember 2023 s.d. 2 Januari 2024”, ucap Kasihumas Polres Pamekasan.

Iptu Sri Sugiarto menambahkan, sebelum digelar Apel Gelar Pasukan Ops Lilin Semeru 2023, Polres Pamekasan telah melaksanakan Rapat Koordinasi (rakor) lintas sektoral dan Latihan Pra Operasi Lilin Semeru 2023.